



Réalisé en atelier par un.e élève de 3e du collège Paul Éluard de Port-de-Bouc, en mai 2019.  
Atelier imaginé par Sabrina Kenifra, artiste peintre, diplômée des Beaux-arts de Paris.  
Retrouvez son travail sur [www.sabrinakenifra.fr](http://www.sabrinakenifra.fr) et sur instagram : [sabrinakenifra](https://www.instagram.com/sabrinakenifra) et [sbnkn](https://www.instagram.com/sbnkn)

## LA COULEUR EST UNE FETE

Dans le *Requiem* de Mozart présenté au Festival d'Aix en 2019, le metteur en scène Romeo Castellucci a choisi de créer un contraste entre le noir et blanc et la couleur, qu'il voit comme une célébration de la vie.

Réalisez une création inspirée par la mise en scène du *Requiem*, à l'aide de peinture et de collage.

*Pour cela il vous faudra :*

*Une feuille de papier blanc assez épaisse, qui puisse convenir pour la peinture*

*De la peinture (des feutres ou des crayons de couleurs feront l'affaire)*

*Des pinceaux*

*Une paire de ciseaux*

*De la colle*

Pour commencer, recherchez des images qui vous inspirent, en noir et blanc. Vous pouvez les trouver en faisant une recherche sur internet ou en feuilletant des magazines par exemple.

Cette «banque d'images» va servir de base à votre réalisation. Une fois qu'elle est constituée, vous pouvez vous lancer !

Regardez les images attentivement et repérez les éléments que vous avez envie d'utiliser : vous pouvez garder l'image dans son intégralité ou en découper seulement certaines parties. Collez ensuite les visuels sélectionnés sur votre format blanc.

Complétez votre composition à l'aide de la couleur en peinture.

Pour finir, trouvez un titre à votre réalisation !